



Hall, kinderfreundliche Stadt



Viel Spaß im ersten **gebührenfreien** Kindergartenjahr!

Wir freuen uns sehr, dass es nach 20 jähriger Überzeugungsarbeit gelungen ist, für die Abschaffung der Kindergartengebühr eine Mehrheit im Haller Gemeinderat zu erreichen!

Ab 1. September 2008 bezahlt eine Haller Familie nur noch 15,- Euro Einschreibegebühr und spart sich 315,- Euro.

Dies ist für uns eine direkte Förderung von unseren Haller Kindern.

Auch weiterhin werden wir uns für ein kinder- und familienfreundliches Hall einsetzen!

Ihr Vbgm. Harald Schweighofer und sein SPÖ-Hall Team

**GEFORDERT - DURCHGESETZT - SPÖ Hall**